

Bureaux - LILLE, 15, RUE D'ANGLETERRE, 15, LILLE. - TÉLÉPHONE : 672 - (POUR PARIS : 5, rue Bayard, 5)



ADVENIAT REGNUM TUUM

Dieu protège la France!

La Journée

Une série de décrets parus dans le Journal officiel, le jour de la Pentecôte, brève la fermeture de 38 établissements congréganistes ou écoles annexes.

C'est la continuation de la persécution contre l'enseignement chrétien auquel les catholiques doivent être l'autant plus attachés qu'il est poursuivi avec plus de rigueur.

Un riche agent de change, âgé de 78 ans, a été assassiné dans son hôtel, en plein centre de Paris. On n'a aucun indice sur l'auteur de ce forfait qui a eu le vol pour mobile.

MM. Flamand et Esau sont à Rennes, où le président du Conseil a prononcé aujourd'hui un discours.

La C. G. T. a tenu ses meetings à Paris et à Villeneuve-Saint-Georges; on y a protesté contre les passagers de la « Bravette ». De violentes manifestations se sont produites à la sortie.

Le 50^e anniversaire de la Grotte de Lourdes a été célébré dans des fêtes qui seront célébrées le 19 juillet pour le 50^e anniversaire de la dernière apparition.

Le cardinal Andrieu les présidents de la Grotte de Lourdes, une messe sera célébrée à 8 heures du soir, qui sera l'heure de cette apparition.

Une veillée de l'hôtel St-John prendra avoir après, le mercredi soir, des récitals qui circuleront sur les toits de l'impassable Roubaix.

Mme Dreyfus se souvient tardivement de la visite d'un personnage inconnu qui, en lui offrant un bouquet de roses, lui aurait mystérieusement prédit l'empoisonnement.

C'est à 8 heures du matin, vendredi, qu'aura lieu à Toulon la dégradation d'Alfimo.

Une question de plus haut intérêt va se poser à l'Est vrai, comme on l'a vu, que Mme de Provigny a mis comme condition à son legs de dix millions pour les pauvres de Paris la présence des Sœurs de charité dans l'hôpital à construire.

STRANIER. - A la frontière de Toulon et de la Chine, un officier et quatre hallebardiers français ont été tués par les Chinois dans une reconnaissance.

Les souverains anglais, dont le yacht est parti hier par Kiel, font voile vers Revel, où ils arriveront demain.

Un télégramme du général Lyautey annonce une nouvelle agitation dans le Kuldak.

Une catastrophe minière s'est produite aux Etats-Unis, faisant 25 victimes.

ROME

De notre correspondant particulier, par téléphone :

Audiences

La réception populaire des Romains pour le jubilé sacerdotal aura lieu le soir du dimanche 5 juillet, dans la cour du Belvédère.

Le Pape a reçu le député hollandais, M. Hara, directeur du Journal de Tilburg, et lui a témoigné une fois de plus son intérêt pour les œuvres de presse.

Pour la défense de l'enseignement religieux

L'Observateur Romano publie dans un supplément une quatorzième liste de Romains qui ont protesté contre le vote émis par le récent Congrès de femmes contre l'enseignement religieux. Cette liste contient près de quatre mille noms; c'est beaucoup plus que le nombre de celles qui se montrèrent aux séances du Congrès.

Distinction honorifique

Le commandant Religieux, commandant de la garde-noble pontificale, a reçu du roi d'Espagne le grand-croix de l'Ordre d'Isabelle la Catholique.

Le cardinal Mathieu au Vatican

Le Pape a reçu samedi le cardinal Mathieu.

Internationalisme

carellen

Dans tout l'univers catholique viennent de se dérouler, avec leur pompe traditionnelle, les solennités de la Pentecôte. Les prêtres se sont revêtus d'ornements dont la couleur de pourpre donnait comme la vision du sang dont les Apôtres ont scellé le témoignage de leur foi.

Dans les chaires, on a rappelé le grand souvenir de cette promulgation de l'Evangile qui fut leur première prédication.

Les pieux fidèles, en s'approchant des sacrements, ont demandé à l'Esprit Saint de leur infuser par sa toute-puissante vertu cette force, ces lumières, ce courage, cette efficacité surnaturelle dont les langues de feu, venues se reposer sur la tête des disciples, étaient le frappant symbole.

Et partout où la grand-messe, les artistes, déployant sur les orgues toute leur puissance instrumentale, ont répété sous les voûtes sacrées, tandis que le chœur chantait le *Veni Sancte Spiritus*, l'écho de ce bruit semblait à tonnerre qui ébranla la maison où les fidèles du Sauveur se tenaient rassemblés.

Quels grands souvenirs!

Ce n'est plus seulement un peuple juif ou à quelques nations privilégiées, c'est à l'univers entier que les apôtres avaient reçu l'ordre de prêcher, et commandant en ce jour à prêcher la vérité. C'est le berceau de cet internationalisme chrétien qui est l'âme même du catholicisme.

Internationalisme admirable qui ne supprime aucune patrie, qui n'affaiblit aucun dévouement, puisqu'il est, au contraire, un principe fécondant de générosité pour la défense de toutes, les causes justes, mais qui, s'adressant à tous les hommes sans exception, leur rappelle leurs frères, enfants du même Père, destinés au même ciel, justiciables du même Juge, et que, par suite, ils doivent tous s'aimer, élever les uns pour les autres leur prière vers le ciel, et - tout en défendant à l'occasion leurs droits violés - se prêter pour le bien supérieur de l'humanité un mutuel concours.

Voici précisément deux splendides manifestations de cette charité supérieure qui, sous l'inspiration chrétienne, sait unir tous les peuples dans un commun amour.

Nous signalons, il y a quelque temps, l'apparition du *Livre d'Or de la Séparation de l'Eglise et de l'Etat en France*. Combien l'Archevêché de Paris a eu raison d'assurer, par ce recueil, l'immortalité à toutes les adresses de sympathie, repues de l'étranger, à l'occasion de la rupture brutale du Concordat, et des attentats variés contre la religion, qui l'ont suivie!

La France, est-il dit avec raison dans la préface, n'est pas demeurée isolée dans la persécution qu'elle subit. L'unité, qui est un des caractères essentiels - une des notes, comme parlent les théologiens - de la véritable Eglise, s'affirme non seulement par l'union des esprits dans la foi aux dogmes révélés, mais encore par l'union des cœurs dans la charité du Christ.

« Qui est faible, s'écriait saint Paul, que je ne sois faible aussi? Qui vient à tomber sans qu'un de nous ne devore? »

Ainsi, de tous les points du monde, l'union des cœurs catholiques a-t-elle dirigé vers la France en deuil un courant de sympathie. Toutes les nations qui ont vu briller la lumière de l'Evangile, quels que soient leurs idiomes, leurs mœurs ou leurs races, ont voulu s'associer aux douleurs de leur sœur aînée. En un concert unanime, les voix les plus autorisées, celles des cardinaux, celles des archevêques, celles des évêques de l'ancien et du nouveau continent se sont élevées pour faire écho au *Non possumus* de l'évêque français, pour protester contre l'ingérence d'un gouvernement impie dans le domaine sacré des institutions ecclésiastiques, pour féliciter enfin, admirer et encourager les victimes d'une spoliation sacrilège.

Comme les évêques de France le constatent dans leur magnifique lettre de remerciement, « jamais rien de pareil ne s'était vu; jamais l'épiscopat n'avait, dans cet ensemble, par de telles manifestations et avec autant d'éclat, fait resplendir l'unité catholique. »

Les patries ont gardé leurs particularités et n'ont pas oublié leurs intérêts spéciaux. On le voit à la rédaction de certains de ces documents. On le voit surtout à l'abstention de l'Allemagne, qui n'est représentée que par la lettre du cardinal Fischer et l'adresse d'une association. Mais on peut dire que la sympathie est unanime: Italie, Angleterre et Irlande, Etats-Unis, Canada, Autriche, Portugal, Hollande, Pologne, Espagne, Belgique, Suède et Norvège, Amérique du Sud, pays de missions, le monde entier a compati à nos douleurs, prié pour nous, condamné nos persécuteurs et admiré notre unité dans l'obéissance à l'oppression.

C'est une manifestation incomparable de cet internationalisme qu'on ne peut que louer: l'internationalisme chrétien.

Puis voici le *Compte rendu des travaux de la Société des missions étrangères en 1907*, accompagné du glorieux nécrologe de l'année et de la liste des départs.

On voit là des centaines de missionnaires, qui tous gardent au cœur le culte de leur patrie d'origine et volontiers exercent leur influence en sa faveur, mais qui, par-dessus les frontières et les océans, ont le lointain des âmes à sauver, et sans aucun profit personnel, sacrifient leur vie à l'œuvre de l'apostolat. Internationalisme incomparablement beau.

Au Japon, en Chine, en Corée, dans l'Indo-Chine, dans l'Hindoustan, au Tonkin, partout ils travaillent, partout ils se sacrifient, partout ils succombent.

Les difficultés sont de toutes sortes: Au Japon, c'est la recherche de l'intérêt matériel et l'incessante émigration. En Chine, c'est le réveil des passions nationales contre l'Europe. Partout, c'est, d'un côté, l'effort immense des protestants, basé sur l'abondance des ressources matérielles, de l'autre, le travail sectaire de nos pouvoirs publics en faveur de l'école sans Dieu, qui, sous prétexte de neutralité, combat toute idée religieuse.

Et cependant, la parole de Dieu n'est pas éteinte, les baptêmes d'adultes se multiplient, les chrétiens nouvelles se fondent, la divine consigne, *allex et enseque*, se réalise.

Ainsi, la Pentecôte se poursuit à travers les siècles. Il était bon, au moment de ces fêtes si bonnes à l'âme, de montrer, ces livres en main, les témoignages vivants de cet internationalisme de la foi, de la charité, du dévouement, du zèle, qui, sans nuire en aucune manière au patriotisme, continue dans l'univers entier l'œuvre du Christ Jésus, l'unité des âmes, le salut du monde.

Qu'une puissante effusion de l'Esprit divin multiplie la fécondité de l'apostolat chrétien et ressuscite entre les catholiques du monde entier l'union des cœurs.

Le Yacht Royal

Le yacht royal anglais *Victoria and Albert*, en route pour la Russie.

Berlin, 6 juin. - Le yacht royal *Alexandra*, en traversant le canal de Kiel, a eu une hélice avariée et a perdu une roue. Le yacht *Alexandra*, qui précède le *Victoria and Albert*, sur lequel se trouvent le roi d'Angleterre et la reine, a continué malgré son avarie sa route directement vers Revel.

Le yacht royal anglais *Victoria and Albert* est arrivé ici cette après-midi, après avoir traversé le canal Emperor-Guillaume. Le prince et la princesse Henri de Prusse, ainsi que le prince Sigismond de Prusse, ont salué leur passage les voyageurs royaux. Ils ont présenté leurs salutations cordiales au roi Edouard, à la reine

D'autres part, on a mandé de Kiel, 7 juin. - Le yacht royal anglais *Victoria and Albert* est arrivé ici cette après-midi, après avoir traversé le canal Emperor-Guillaume. Le prince et la princesse Henri de Prusse, ainsi que le prince Sigismond de Prusse, ont salué leur passage les voyageurs royaux. Ils ont présenté leurs salutations cordiales au roi Edouard, à la reine

Obtenez un arrêt comme il faut que je dorme!

Perrin Daudin disait à ceux qui l'entraînaient de force pour le mettre au lit: « Quoi! l'on me mènera coucher sans autre forme de procès? »

Pour les Jacobins de plus en plus destructeurs du régime s'apprête, l'arrêt est tout trouvé.

Ils diront aux rentiers, par exemple, en leur confiscant la totalité de leur revenu: - Ces titres ne sont pas à vous.

Comment! nous avons prêté à l'Etat! - A quel Etat avez-vous prêté? ripostent les maîtres du pays. A un Etat bourgeois, c'est-à-dire à un organisme frappé d'incapacité, à une personne morale qui, en droit, ne pouvait pas être, à une association illégitime de politiciens capitalistes essentiellement destinée à la liquidation.

Mais enfin, diront les rentiers, l'argent est bien sorti de nos poches!

Oui! mais pour entrer dans une autre poche qui, pour nous, n'est pas une poche, puisqu'elle n'avait pas d'existence légale.

Comment cette poche n'avait-elle pas d'existence légale?

Parce que son existence était contraire aux lois que nous devons faire plus tard. Du reste, si vous critiquez notre procédé, consultez les archives de la Cour d'appel de Paris.

Et les rentiers, nous n'en doutons pas, seront convaincus.

On nous dira que les collectivistes sont, pour le moment, obligés de battre légèrement en retraite. Oui, mais gare aux retours offensifs! Et puis, les maîtres de demain, pour procéder à de nouvelles spoliations, n'auront pas besoin d'être de purs collectivistes.

Parmi les radicaux-socialistes (terme assez vague d'ailleurs, plusieurs uniformes s'adaptent à plusieurs variétés de vilains oiseaux) il en est qui, talonnés par la partie révolutionnaire de leur clientèle électorale, sont disposés d'avance à tous les attentats contre la propriété privée.

Avec le Bulletin des lois et de la mécanique, on fait ce qu'on veut!

Le grand steeple-chase d'Auteuil

C'est Dandolo, un vieux cheval - car il a 9 ans, et pour un cheval, 9 ans c'est plus que l'âge mûr - qui a gagné hier pour la seconde fois le grand steeple-chase de Paris.

C'est d'ailleurs la seconde fois que Dandolo remporte cette belle victoire.

Et cette année, il l'a gagnée sous le gros poids de 76 kilos.

En 1907, Dandolo n'avait pu gagner que deux épreuves sans importance.

Cependant, son facile succès dans le prix du président de la République, remporté le 19 avril à Auteuil, montrait déjà qu'il était redevenu un excellent cheval. A Enghien, dans le steeple annuel, le 16 mai, il faisait une fort belle course derrière Pharaon, sur une distance qui convenait mieux à son cadet. On osait à peine supposer, toutefois, qu'il accomplirait ce tour de force de valancer, malgré sa surcharge, sur les 6 500 mètres du grand steeple.

Ajoutons que la recette aux entrées comme le chiffre des opérations du parti

Le Yacht Royal

Le yacht royal anglais *Victoria and Albert*, en route pour la Russie.

Berlin, 6 juin. - Le yacht royal *Alexandra*, en traversant le canal de Kiel, a eu une hélice avariée et a perdu une roue. Le yacht *Alexandra*, qui précède le *Victoria and Albert*, sur lequel se trouvent le roi d'Angleterre et la reine, a continué malgré son avarie sa route directement vers Revel.

Le yacht royal anglais *Victoria and Albert* est arrivé ici cette après-midi, après avoir traversé le canal Emperor-Guillaume. Le prince et la princesse Henri de Prusse, ainsi que le prince Sigismond de Prusse, ont salué leur passage les voyageurs royaux. Ils ont présenté leurs salutations cordiales au roi Edouard, à la reine

D'autres part, on a mandé de Kiel, 7 juin. - Le yacht royal anglais *Victoria and Albert* est arrivé ici cette après-midi, après avoir traversé le canal Emperor-Guillaume. Le prince et la princesse Henri de Prusse, ainsi que le prince Sigismond de Prusse, ont salué leur passage les voyageurs royaux. Ils ont présenté leurs salutations cordiales au roi Edouard, à la reine

Obtenez un arrêt comme il faut que je dorme!

Perrin Daudin disait à ceux qui l'entraînaient de force pour le mettre au lit: « Quoi! l'on me mènera coucher sans autre forme de procès? »

Pour les Jacobins de plus en plus destructeurs du régime s'apprête, l'arrêt est tout trouvé.

Ils diront aux rentiers, par exemple, en leur confiscant la totalité de leur revenu: - Ces titres ne sont pas à vous.

Comment! nous avons prêté à l'Etat! - A quel Etat avez-vous prêté? ripostent les maîtres du pays. A un Etat bourgeois, c'est-à-dire à un organisme frappé d'incapacité, à une personne morale qui, en droit, ne pouvait pas être, à une association illégitime de politiciens capitalistes essentiellement destinée à la liquidation.

Mais enfin, diront les rentiers, l'argent est bien sorti de nos poches!

Oui! mais pour entrer dans une autre poche qui, pour nous, n'est pas une poche, puisqu'elle n'avait pas d'existence légale.

Comment cette poche n'avait-elle pas d'existence légale?

Parce que son existence était contraire aux lois que nous devons faire plus tard. Du reste, si vous critiquez notre procédé, consultez les archives de la Cour d'appel de Paris.

Et les rentiers, nous n'en doutons pas, seront convaincus.

On nous dira que les collectivistes sont, pour le moment, obligés de battre légèrement en retraite. Oui, mais gare aux retours offensifs! Et puis, les maîtres de demain, pour procéder à de nouvelles spoliations, n'auront pas besoin d'être de purs collectivistes.

Parmi les radicaux-socialistes (terme assez vague d'ailleurs, plusieurs uniformes s'adaptent à plusieurs variétés de vilains oiseaux) il en est qui, talonnés par la partie révolutionnaire de leur clientèle électorale, sont disposés d'avance à tous les attentats contre la propriété privée.

Avec le Bulletin des lois et de la mécanique, on fait ce qu'on veut!

Le grand steeple-chase d'Auteuil

C'est Dandolo, un vieux cheval - car il a 9 ans, et pour un cheval, 9 ans c'est plus que l'âge mûr - qui a gagné hier pour la seconde fois le grand steeple-chase de Paris.

C'est d'ailleurs la seconde fois que Dandolo remporte cette belle victoire.

Et cette année, il l'a gagnée sous le gros poids de 76 kilos.

En 1907, Dandolo n'avait pu gagner que deux épreuves sans importance.

Cependant, son facile succès dans le prix du président de la République, remporté le 19 avril à Auteuil, montrait déjà qu'il était redevenu un excellent cheval. A Enghien, dans le steeple annuel, le 16 mai, il faisait une fort belle course derrière Pharaon, sur une distance qui convenait mieux à son cadet. On osait à peine supposer, toutefois, qu'il accomplirait ce tour de force de valancer, malgré sa surcharge, sur les 6 500 mètres du grand steeple.

Ajoutons que la recette aux entrées comme le chiffre des opérations du parti

Les responsables

de l'aboulement de Toulouse

(De notre correspondant particulier)

Le mur qui s'est écroulé vendredi soir envenimant un ouvrier, Marius Gaubert, et en blessant gravement un autre, Quincy, formait la clôture non de la prison des Hauts-Murats, mais de l'ancien couvent des Jéuites.

De par le vol des Congrégations, c'est M. Ménage, liquidateur des Jéuites, qui est le propriétaire de l'immeuble.

De par l'établissement dans cet immeuble de l'école supérieure des filles, c'est la ville de Toulouse qui en est le locataire.

M. Ménage et la municipalité sont donc responsables d'un accident de au mauvais état d'un immeuble qui, depuis sept ans, a été soumis à aucune surveillance et n'a supporté aucune réparation.

Le liquidateur et la ville devront payer des dommages aux victimes ou à leurs familles dans la proportion de la responsabilité de chacun.

A propos de l'arrêt du tribunal des conflits

Les instituteurs, - on ne saurait s'en étonner, - sont fort mécontents de l'arrêt récent du tribunal des conflits dans l'affaire Morizot. L'Amicale des instituteurs et institutrices de la Sarthe, réunie hier au Mans, a protesté avec énergie contre cet arrêt dans un ordre du jour dont nous extrayons ce qui suit:

« Que les procès de tendance soulevés, soutenus et payés par l'administration, dit le père de famille et intentés aux instituteurs, vont devenir de plus en plus nombreux; que l'enseignement laïque est, par suite, dangereusement menacé en son existence; qu'il ne faut pas oublier que les forces futures de notre démocratie dépendent de cet enseignement; qu'il est des représentants à bien vouloir prier M. le ministre de l'Instruction publique de faire voter la plus vite possible une loi défendant à l'administration de poursuivre les attaques électorales. »

Nous répétons aux instituteurs ce que nous disions hier aux députés: la justice a prononcé, ils n'ont qu'à se soumettre.

D'autre part, l'Esperance écrit:

L'arrêt de Dijon met en péril l'école laïque. Au plus vite déjouons, par une loi l'arrêt de Dijon.

On ne saurait avouer avec plus de cynisme que pour ces gens-là la justice ne doit exister qu'autant qu'elle satisfait pleinement leurs fantaisies sectaires.

Le droit de surveillance de l'école par les pères de famille est indéfinissable. Les instituteurs, au lieu de le redouter, devraient en désirer l'exercice régulier.

TERRAIN PRÉPARÉ

La Cour d'appel de Paris vient de rendre un fameux service aux socialistes-révolutionnaires qui nous gouverneront demain - ou après-demain.

Car le tout n'est pas de détruire les gens. La civilisation exige que l'on y mette des formes.

De tout temps, d'ailleurs, on a eu besoin de mots pour habiller les choses, et plus les choses sont laides, plus il importe que les mots soient nobles.

Perrin Daudin disait à ceux qui l'entraînaient de force pour le mettre au lit: « Quoi! l'on me mènera coucher sans autre forme de procès? »

Obtenez un arrêt comme il faut que je dorme!

Perrin Daudin disait à ceux qui l'entraînaient de force pour le mettre au lit: « Quoi! l'on me mènera coucher sans autre forme de procès? »

Pour les Jacobins de plus en plus destructeurs du régime s'apprête, l'arrêt est tout trouvé.

Ils diront aux rentiers, par exemple, en leur confiscant la totalité de leur revenu: - Ces titres ne sont pas à vous.

Le Yacht Royal

Le yacht royal anglais *Victoria and Albert*, en route pour la Russie.

Berlin, 6 juin. - Le yacht royal *Alexandra*, en traversant le canal de Kiel, a eu une hélice avariée et a perdu une roue. Le yacht *Alexandra*, qui précède le *Victoria and Albert*, sur lequel se trouvent le roi d'Angleterre et la reine, a continué malgré son avarie sa route directement vers Revel.

Le yacht royal anglais *Victoria and Albert* est arrivé ici cette après-midi, après avoir traversé le canal Emperor-Guillaume. Le prince et la princesse Henri de Prusse, ainsi que le prince Sigismond de Prusse, ont salué leur passage les voyageurs royaux. Ils ont présenté leurs salutations cordiales au roi Edouard, à la reine

D'autres part, on a mandé de Kiel, 7 juin. - Le yacht royal anglais *Victoria and Albert* est arrivé ici cette après-midi, après avoir traversé le canal Emperor-Guillaume. Le prince et la princesse Henri de Prusse, ainsi que le prince Sigismond de Prusse, ont salué leur passage les voyageurs royaux. Ils ont présenté leurs salutations cordiales au roi Edouard, à la reine

Obtenez un arrêt comme il faut que je dorme!

Perrin Daudin disait à ceux qui l'entraînaient de force pour le mettre au lit: « Quoi! l'on me mènera coucher sans autre forme de procès? »

Pour les Jacobins de plus en plus destructeurs du régime s'apprête, l'arrêt est tout trouvé.

Ils diront aux rentiers, par exemple, en leur confiscant la totalité de leur revenu: - Ces titres ne sont pas à vous.

Comment! nous avons prêté à l'Etat! - A quel Etat avez-vous prêté? ripostent les maîtres du pays. A un Etat bourgeois, c'est-à-dire à un organisme frappé d'incapacité, à une personne morale qui, en droit, ne pouvait pas être, à une association illégitime de politiciens capitalistes essentiellement destinée à la liquidation.

Mais enfin, diront les rentiers, l'argent est bien sorti de nos poches!

Oui! mais pour entrer dans une autre poche qui, pour nous, n'est pas une poche, puisqu'elle n'avait pas d'existence légale.

Comment cette poche n'avait-elle pas d'existence légale?

Parce que son existence était contraire aux lois que nous devons faire plus tard. Du reste, si vous critiquez notre procédé, consultez les archives de la Cour d'appel de Paris.

Et les rentiers, nous n'en doutons pas, seront convaincus.

On nous dira que les collectivistes sont, pour le moment, obligés de battre légèrement en retraite. Oui, mais gare aux retours offensifs! Et puis, les maîtres de demain, pour procéder à de nouvelles spoliations, n'auront pas besoin d'être de purs collectivistes.

Parmi les radicaux-socialistes (terme assez vague d'ailleurs, plusieurs uniformes s'adaptent à plusieurs variétés de vilains oiseaux) il en est qui, talonnés par la partie révolutionnaire de leur clientèle électorale, sont disposés d'avance à tous les attentats contre la propriété privée.

Avec le Bulletin des lois et de la mécanique, on fait ce qu'on veut!

Le grand steeple-chase d'Auteuil

C'est Dandolo, un vieux cheval - car il a 9 ans, et pour un cheval, 9 ans c'est plus que l'âge mûr - qui a gagné hier pour la seconde fois le grand steeple-chase de Paris.

C'est d'ailleurs la seconde fois que Dandolo remporte cette belle victoire.

Et cette année, il l'a gagnée sous le gros poids de 76 kilos.

En 1907, Dandolo n'avait pu gagner que deux épreuves sans importance.

Cependant, son facile succès dans le prix du président de la République, remporté le 19 avril à Auteuil, montrait déjà qu'il était redevenu un excellent cheval. A Enghien, dans le steeple annuel, le 16 mai, il faisait une fort belle course derrière Pharaon, sur une distance qui convenait mieux à son cadet. On osait à peine supposer, toutefois, qu'il accomplirait ce tour de force de valancer, malgré sa surcharge, sur les 6 500 mètres du grand steeple.

Ajoutons que la recette aux entrées comme le chiffre des opérations du parti

Le Yacht Royal

Le yacht royal anglais *Victoria and Albert*, en route pour la Russie.